

Puebla, Puebla, a 19 de agosto del 2025

Boletín de Prensa No. 43

IEE REALIZA CONFERENCIA “DERECHOS POLÍTICO ELECTORALES DE LAS PERSONAS INDÍGENAS” EN LENGUA NÁHUATL

El día de hoy se realizó la conferencia virtual en lengua náhuatl, “Derechos político electorales de las personas indígenas” con el objetivo de generar un espacio de reflexión entre la audiencia, para identificar e implementar acciones que garanticen el ejercicio pleno de los derechos político electorales de las personas pertenecientes a comunidades indígenas.

Esta conferencia se realizó gracias a la iniciativa y gestión del Consejero Electoral Miguel Ángel Bonilla Zarrazaga, contó con la participación de la Consejera Presidenta Blanca Yassahara Cruz García y se realizó, en su mayoría, en lengua náhuatl por parte del ponente Luis Adrián Hernández Teja, perteneciente a la comunidad de San Francisco Ixquihuacán en Puebla misma que se puede encontrar para su consulta en las Redes Sociales oficiales Facebook y YouTube del IEE.

Con estas acciones el IEE, continúa coadyuvando en la difusión y respeto de los derechos humanos en el ámbito político – electoral de toda la ciudadanía poblana.